



04. November 2022

**Landtagsabgeordneter  
Martin Mittag**

**Mitglied in den Ausschüssen  
Gesundheit und Pflege  
Wirtschaft, Landes-  
entwicklung, Energie,  
Medien und  
Digitalisierung**

## **Ausstellung Todd Williamson „The Power of Passion“**

Sehr geehrte Kunstfreundinnen und Kunstfreunde,  
sehr geehrte Damen und Herren,

ich heiÙe Sie herzlich Willkommen zur Ausstellung auf Schloss Hohenstein. Mit Werken des international renommierten KÙnstlers Todd Williamson und Skulpturen des Steinbildhauers Frank Teufel ist dem Kunstforum wieder etwas Besonderes gelungen.

Lassen Sie sich beeindrucken von den Werken und genieÙen Sie Ihren Aufenthalt auf Schloss Hohenstein.

Todd Williams internationales Ansehen ist unumstritten. Umso mehr freut es mich, was den Verantwortlichen des Kunstforums mit Ihrem Engagement gelingt. HierfÙr gilt mein Dank – denn es belebt unsere Region und ùber deren Grenzen hinaus unser kulturelles Angebot und lãdt zum Verweilen ein.

Herzlichst,

Ihr Martin Mittag, MdL